

令和元年5月10日

第三中学校保護者の皆様

三原市立第三中学校
校長 有木 浩城
生徒指導部

ネットトラブルの未然防止についてのお願い

新緑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育推進・発展のために、温かいご支援・ご協力をいただき、心から感謝いたしますとともに厚く御礼申し上げます。

さて、全国的にインターネット上でのトラブルが多く報告されており、トラブルの未然防止に向けた指導と今後の対応について、保護者の皆様へのお願いです。

様々な SNS アプリにより、個人情報簡単にネットに上げられることによる過剰な個人情報の公開が問題になっています。

子供には安易に友達と情報を共有しようとすると同時に、個人情報を公開することに対する危険性の認識がとても弱い傾向がみられます。

その結果、ネットいじめの標的となったり性犯罪者に目をつけられてしまったり他人のプライバシーを公開したため刑事事件又は多額の損害賠償を請求されるなどのトラブルに巻き込まれる等の報告が多くされています。SNS に関する問題は、大人の知識の範囲を超えているのが現状であると考えております。

第三中学校ではこれまで、インターネット上における個人情報に関する文章の書き込み、画像や動画のアップロードにかかわる危険性について生徒に指導しているところです。保護者の皆様におかれましても、お子様が被害者や加害者になることのないよう今一度、ご指導いただけたらと思います。よろしく申し上げます。

今後、インターネット上で発生したトラブルについては、当該情報はネット上で拡散されている可能性が高いことや刑事事件や民事訴訟に発展する可能性が高いことから、第三中学校の指導の範囲を超えていると判断し、警察対応を基本としていきますのでご理解をお願いします。